

El separatismo planta cara al Supremo para investir a Turull

Torrent convoca el pleno del Parlament para las cinco de esta tarde

Los independentistas tratan de elegir como presidente al candidato Jordi Turull

El juez había citado para mañana a los líderes del 'procés' en el Supremo

R. RINCÓN / P. RÍOS / À. PIÑOL
Madrid / Barcelona
El independentismo catalán maniobró anoche para adelantarse a la acción de la justicia y tratar de investir hoy como presidente a su candidato, Jordi Turull. El

juez Pablo Llarena citó ayer a los líderes del *procés* para que comparecieran mañana en el Tribunal Supremo. Ante la posibilidad de que Turull fuese encarcelado y su candidatura quedase por tanto descartada, como

sucedió con la de Jordi Sànchez, el presidente del Parlamento de Cataluña, Roger Torrent, convocó el pleno para las cinco de esta tarde después de realizar por la noche una ronda telefónica urgente de contactos. Si se celebra

este pleno, los independentistas intentarán que Turull sea elegido. Para lograrlo en primera votación necesitan mayoría absoluta, lo que requiere contar con los votos de la CUP. **PÁGINA 15**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**

Zuckerberg admite errores de Facebook en la fuga masiva de datos

La empresa pierde en Bolsa 50.000 millones tras una semana de crisis

JAN M. AHRENS, **Washington**
El escándalo de la fuga de datos privados para influir en procesos electorales está poniendo a Facebook en los mayores aprietos desde su fundación. En una semana ha sufrido un tsunami de descontento institucional y social, además de caídas en Bolsa por valor de 50.000 millones de dólares. En esta descomunal crisis, su presidente, Mark Zuckerberg, rompió ayer el silencio después de seis días. "Cometimos errores. Hubo una brecha entre Facebook y la gente", reconoció en un mensaje en la red social. **PÁGINA 4**

La fiscalía pide ampliar la pena de Urdangarin a 10 años de cárcel

REYES RINCÓN, **Madrid**
La fiscalía ha pedido este miércoles en el Tribunal Supremo que se amplíe la condena a Iñaki Urdangarin y a su exsocio Diego Torres al considerarlos "el motor" de los delitos cometidos en el caso *Nóos* y "los instigadores de la corrupción" que la Audiencia de Palma dio por probada. El esposo de la infanta Cristina fue condenado a seis años y tres meses de cárcel. El ministerio público solicita ahora que se eleve hasta los diez años. **PÁGINA 17**

ADEMÁS

El presidente de la FED se estrena con otra subida de tipos

El mandato de Jerome Powell arranca con la sexta subida desde que se retiraron los estímulos después de la crisis. **PÁGINA 37**



Banderas presenta la serie en la que interpreta a Picasso P44

1.571 millones para ampliar la T4 y remozar Barajas P39

Desierto el concurso para hacer pulseras contra el maltrato P22



LA DIMISIÓN DEL PRESIDENTE KUCZYNSKI ABRE UNA GRAVE CRISIS EN PERÚ. Perú se sumió ayer en una grave crisis tras la dimisión de su presidente, Pedro Pablo Kuczynski, ante la certeza de que hoy iba a ser destituido por el Parlamento. Unos vídeos que probaban sobornos a congresistas aceleraron su caída. En la foto, Kuczynski junto a una colaboradora, ayer en la puerta del palacio de Gobierno en Lima. / M. MEJÍA (AP) **PÁGINA 3**

La donostiarra Lagun, símbolo de la lucha frente a Franco y ETA, cumple 50 años

Una librería contra el fanatismo

LUIS R. AIZPEOLEA, **San Sebastián**
La librería Lagun de San Sebastián cumple hoy 50 años. Nació en plena ebullición cultural por mayo del 68, a iniciativa de María Teresa Castells e Ignacio Lartierro, sus fundadores. Sus inicios coincidieron con el *boom* latinoamericano y con un creciente interés por la historia. Pronto

se convirtió en un símbolo de la tolerancia y de la resistencia contra el totalitarismo. Por ello fue perseguida por el franquismo, atacada por la extrema derecha y objetivo constante del entorno de ETA. Hoy, para celebrar el medio siglo, los lectores le rinden homenaje en el teatro Victoria Eugenia. **PÁGINA 25**

ESTE DOMINGO
BOTE
EL GORDO DE LA PRIMITIVA
13,6 MILLO NES €